

Conferencia en Concepción

Invitados por el Departamento de Extensión Cultural de la Universidad, los escritores Luis Merino Reyes y Luis Durand, dieron dos conferencias en el Salón de Honor de la Casa Universitaria.

Merino Reyes habló de algunos poetas de hoy, refiriéndose a las condiciones más valiosas que singularizan la obra poética de Jacobo Danke, Víctor Castro, Francisco Santana, Victoriano Vicario, Juan Negro y Antonio de Undurraga.

Luis Durand habló sobre el tema «Gente de mi tiempo», en el que hizo una relación de las personas de la política y de la literatura que le ha tocado conocer y tratar en este último tiempo.

A estas conferencias asistió un selecto público que escuchó con interés y simpatía la disertación de los escritores nombrados. Entre la concurrencia estaba el Presidente de la Universidad, don Enrique Molina, el Secretario General, don Avelino León Hurtado y el Pro-Secretario General, don Sergio González y numerosos profesores y alumnos.

Una vez más la Universidad demuestra su preocupación por poner en contacto a los escritores chilenos, además de los extranjeros que la visitan, con el público de Concepción.

«Travesía».

«Travesía», es el título de una nueva revista de literatura, artes y ciencias sociales que ha aparecido recientemente en la austral ciudad de Temuco. Es una «revista cultural de la frontera», según expresa su epígrafe, cuyo objetivo primordial será el de destacar y analizar la producción intelectual de la comarca, a través de sus valores más destacados. No quiere decir, de acuerdo con el propósito esencial, que esta revista se vaya a encerrar en estrechos límites localistas. Estará abierta a todas las manifestaciones culturales del país y del mundo.